
  Version provisoire 

Commission scolaire des Découvreurs 
ÉCOLE LES PRIMEVÈRES – JOUVENCE 

 
 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 27 août 2018 à 18h30 

à l’école Jouvence 
située au 215, boulevard St-Yves, Québec 

 
 
 
 

Étaient 
présents : 
 
 
 
 
 
 
 
Étaient aussi 
présente : 
 
 
 
 
Étaient absents : 

Mme Sylvie Gagnon 
Mme Catherine Fournel 
Mme Marie-Renée Coulombe 
Mme Élisabeth Déry 
Mme Annie-Pier Gauthier 
Mme Joseé Girard 
 
 
 
Mme Linda Vallée, directrice 
Mme Sonia Grégoire, directrice 
adjointe 
 
 
 
 Mme Jacynthe Tassé 
 M. Réjean Martel 
 
 
 
 

M. Ludovic Shink 
M. Evans Lévesque 
Mme Nancy Gendron 
Mme Chantal Tétreault 
Mme Valérie Gilbert 
Mme Sylvie Gagnon 
 
 
 

Secrétaire : Mme Sonia Grégoire 
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Parole au public 
 
Aucun  

 
1. Ouverture de l’assemblée 
 

Mme Catherine Fournel, présidente, ouvre l’assemblée. Elle souhaite la bienvenue 
aux membres et elle constate le quorum.  

 
2. Adoption du projet d’ordre du jour 
 

 Ouverture de l’assemblée 

 Adoption du projet d’ordre du jour  

 Adoption et suivis des procès-verbaux du 29 mai et du 27 juin 2018 2 

 Assemblée générale des parents (date, ordre du jour, procès-verbal, promotion…) 

 État de situation concernant l’organisation scolaire actuelle des deux écoles ainsi que des travaux qui ont été réalisés 
pendant l’été 

 Rapport annuel du CÉ pour adoption 

 Campagne de financement pour l’Halloween automne 2018 

 Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement aux heures 
régulières (si nécessaire) 

 Information générale : 
a. du président; 
b. du directeur; 
c. de la trésorerie; 
d. du personnel; 
e. du représentant au Comité de parents; 
f. des commissaires; 

 Divers 

 Levée de l’assemblée. 

 
C.E.-22-17-18-57 Il est proposé par Mme Chantal Tétreault, 

secondé par Mme Valérie Gilbert, d’adopter 
l’ordre du jour proposé. 

 
3. Adoption et suivis des procès-verbaux du 29 mai et du 27 juin 2018 
 

Procès-verbal du 29 mai 
Quelques coquilles sont corrigées sur le procès-verbal. Le contenu est quant à lui 
conforme. 

C.E.-22-17-18-58 Il est proposé par Mme Sylvie Gagnon, secondé 
par Mme Élisabeth Déry, d’approuver le procès-
verbal de la rencontre du 29 mai. 
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Suivis 
Aucun suivi 

 

Procès-verbal du 27 juin 
 

Quelques coquilles sont corrigées sur le procès-verbal. 
 

  Sur le plan du contenu, il est précisé au point 6 «liste de matériel scolaire», que 
les listes seront revues afin d’en uniformiser le contenu lorsque possible. 
 

C.E.-22-17-18-59 Il est proposé par M. Ludovic Shink, secondé 
par M. Evans Lévesque, d’approuver le procès-
verbal de la rencontre du 27 juin 2018 avec les 
modifications ci-haut mentionnées. 

Suivis 
Aucun suivi 

 

    4. Assemblée générale des parents (date, ordre du jour, procès-verbal, promotion…) 
 

L’Assemblée générale des parents se tiendra le 5 septembre 2018 à 19h à l’école 
Les Primevères.  L’ordre du jour ainsi que le procès-verbal de l’an dernier sont 
revus par les membres. Quelques corrections sont apportées. 

 
5. État de situation concernant l’organisation scolaire actuelle des deux écoles 

ainsi que des travaux qui ont été réalisés pendant l’été 
 

Organisation scolaire 
Il n’y a eu aucune modification à l’organisation scolaire de nos deux écoles 
durant l’été. 

 
Travaux réalisés durant l’été 
Mme Sonia Grégoire nomme les différents travaux effectués durant l’été à l’école 
Jouvence et informe les membres d’un dégât d’eau à l’école. 

 
Mme Linda Vallée informe les membres des travaux effectués durant l’été à 
l’école Les Primevères. Les parents sont heureux des bandes qui ont été 
asphaltées sur la cour de l’école Les Primevères. 

 
 

7. Rapport annuel du CÉ (pour adoption) 

 
Le rapport annuel est lu par les membres et bonifié à certains endroits. 

 
C.E.-22-17-18-60 Il est proposé par Mme Élisabeth Déry, secondé 

par Mme Marie-Renée Coulombe, d’approuver le 
rapport annuel du conseil d’établissement 
bonifié. 
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        8. Campagne de financement pour l’Halloween automne 2018 
 

Mme Linda Vallée propose que cette année encore, la campagne de financement 
pour l’Halloween soutienne la cause de Leucan puisqu’une famille de l’école est 
particulièrement touchée par cette cause. Les membres du conseil 
d’établissement acceptent que l’école appuie cette cause.  

 
9. Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement aux 

heures régulières (si nécessaire) 
 

Aucune activité n’est présentée. 
 

 
11. Information générale 

 
a. de la présidente : 

 
Mme Catherine Fournel remercie les membres pour leur collaboration lors de son 
mandat.  

 
b. de la direction;   

 
Mme Linda Vallée rappelle aux membres le thème de la rentrée « Monte à bord 
pour un nouveau voyage ! ». L’ouverture sur le monde et la découverte seront au 
cœur des activités de cette année. Toute l’école participera à une présentation des 
Grands Explorateurs le 7 septembre à l’école Les Primevères.  Elle mentionne 
également  que le personnel est présentement en préparation des rencontres de 
parents qui auront lieu le 11 septembre pour l’école Jouvence et les 11 et 12 
septembre pour l’école Les Primevères. Les rencontres du préscolaire des deux 
écoles et des classes de première année de l’école Jouvence se sont déroulées le 
28 août.  

 
c. de la trésorerie 

 
Mme Annie-Pier Gauthier informe les membres du conseil d’établissement de son 
départ suite à un déménagement.  Elle assurera le suivi du budget avant son départ.  

 
 

d. du personnel; 
 

Mme Sylvie Gagnon informe les membres que plusieurs nouveaux membres du 
personnel enseignant siègeront cette année.  Elle remercie les membres et 
souligne la bonne entente lors des rencontres.  Mesdames Valérie Gilbert et Josée 
Girard remercient également les membres.   

 
e. du représentant au comité de parents; 

 
M. Evans Lévesque rapporte aux membres quelques éléments du contenu de la 
dernière rencontre du comité de parents. Entre autre le départ de M. Beauchesne, 
le protecteur de l’élève et les modifications à venir sur le mode de 
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fonctionnement en ce qui a trait aux bourses de 500$ pouvant être reçues par nos 
écoles suite à la présentation de projets par les parents. 

 
 

f. des commissaires  
 

Le commissaire n’est pas présent. 
 
 

12. Divers 
 

 Aucun sujet n’est ajouté. 
   

 
 
13. Levée de l’assemblée 
 
Mme Catherine Fournel, présidente, remercie les membres et annonce la levée de 
l’assemblée à 19 h 46. 

 
C.E.-22-17-18-61 Il est proposé par Mme Marie-Renée Coulombe,  

secondé par Mme Chantal Tétreault, d’approuver la 
levée de l’assemblée à l’école Les Primevères-
Jouvence. 

 
 
 
 

 
 

Linda Vallée 
Directrice 
École Les Primevères-Jouvence 

 Catherine Fournel 
Présidente 
Conseil d’établissement  
École Les Primevères-Jouvence 

 


